



新たな一歩へ

施設長 猪原 徹

ローズガーデン倉敷は今年9月で22年目を迎えます。「十年一昔」と言われますが、開設の年から数えると「二昔以上」世の中は変わってしまったことになります。特にこの10年の時代の変化は著しいように感じます。

開設された2004年（平成16年）、世の中では「新潟中越地震発生」「北朝鮮拉致被害者家族の帰国」「アテネ五輪で金メダル史上最多」「イチローが大リーグでシーズン最多安打記録更新」等々の出来事がありましたが、先日、アメリカ野球殿堂入りを果たしたイチローの頭髪が、すっかり白くなっているのを見ただけでも時の流れを感じました。

この20年で各分野において様々な変化がありましたが、少子高齢化が進む中で「2025年問題」や「2040年問題」などが社会的な課題として、大きく注目されてきています。医療・介護・福祉の需要が年々高まる中、ローズガーデン倉敷では母体である倉敷平成病院を中心とした全仁会グループとの連携をさらに強化しながら、ご入居の皆様に安心してお過ごし頂けるよう対応ていきたいと思います。

ローズガーデン倉敷は、創設者である故・高尾武男代表が、「人生の後半戦は、もっと自由に、もっと心豊かであるべき・・・」との想いを込めて建てた施設です。私たち職員もその想いを引き継ぎ、そして次の世代に繋げていきたいと思います。



«20周年記念の会 R6.9»



ご入居の皆様より

入居して 1 年

妻の介護 8 年、亡くなつて 2 年・・・

倉敷市中庄の自宅に 45 年住んでいましたが、1 人になって家の維持等が大変になり、家・墓じまい等、整理しローズガーデン倉敷に入居しました。

入居して今まででは色々とやるべきことがあり、時間の余裕がなかったものの、だんだんとすることがなくなり、暇をもてあましていましたが、今は施設の催し、貯筋体操いきいき体操・笑いヨガ・ノルディックウォーククラブ・歌声喫茶・茶話会・お食事ツアー等に参加し、毎日楽しく過ごしています。

施設の催しとは別に、月に 1 回、ローズガーデン倉敷近くの居酒屋へ行くのも、楽しみの一つになっています。近くでおすすめのお店があれば是非教えてください！

また、入居前にしていた、カラオケ・ボートも続けています。カラオケ喫茶へ行きカラオケを歌うのが好きですが、残念ながらコロナ禍でお店が少なくなり、探して 3 軒見つけました。年金協会カラオケ部会に入会して、月 10 回程度、老えない様に声を出しに行っています。ボートは若い時の様ではなく“ヒマ”つぶしと、自動車の運転の練習のために月に 6 回程行っています。自動車の免許はないと買物等に不便ですので、用心してあと 3 年乗るつもりです。

以上、色々とやっています。

最後に、ローズガーデン倉敷の住みごこちは良好です。今後も健康に十分注意して、楽しく皆様と仲良く過ごしたいと思います。

山本 真信



シンボルツリーと共に

ローズガーデン倉敷を訪ねて、シンボルツリーの楠を見上げたのは、14年も前のことになりました。私の居室は、楠の前です。当時は良く見えた白壁通りの往来は、年々大きくなる楠で余り見えなくなりました。

楠は、秋には大量の葉を落としてご迷惑をかけ、風の強い時はザワザワと不気味に騒ぎますが、春には新緑の若葉に輝き、夏は枝を広げて涼しい木陰を作ってくれます。

永い間、この地に根を下して、多くの人々の暮らしを見てきた大樹を見上げては、あの枝は落とした方が良い、こちらの枝は・・・など、勝手なことを考えたり、楽しい時や淋しい時、そっと語りかけて見たり、楠と共に過ごしております。太い幹には宿り木も従えて堂々といつまでもローズガーデン倉敷の繁栄を見守ってくれますように願っております。

日々の暮らしを支えて下さる職員のみなさまにも感謝の気持ちでいっぱいです。



T. N

20周年記念の会 開催のご報告

ローズガーデン倉敷は昨年9月1日で開設20年を迎え、翌月の10月15日にグランドガーデン南町1階ホールにて、「20周年記念の会」を開催致しました。高尾理事長による挨拶にはじまり、くす玉開き、理事長・施設長への花束贈呈とご入居の方々にもご参加頂きました。続いて「映像で振り返るローズガーデン倉敷」と題して日々の写真データをまとめた動画を上映すると、懐かしい映像に皆様見入っておられました。最後は「10周年記念の会」でもお世話になった、倉敷備中神楽伝承道場の皆様による神楽演舞により、会は佳境を迎えました。



この記念すべき日を迎えたのも、偏にご入居の皆様、ご家族の皆様方、全仁会グループ各部署の皆様など、多くの方々の暖かいご支援の賜物と深く感謝申し上げます。

パンジーを頂きました

昨年、ご入居の方よりパンジーを頂きました。
楠のまわりが、可愛いパンジーで明るくなりました。
お心遣い有難うございました。



※楠の周囲にパンジーを植える際には、樹木医に相談して植えております。

ローズガーデン歌声喫茶のご案内

毎月第2木曜午後、ロビーのピアノの周りで約1時間の歌声喫茶。
始めて1年が過ぎました。参加の方々のリクエスト曲、抒情歌・
歌謡曲・演歌・唱歌・ポップス等々何でもあります！
声を出して歌う事の心地良さ、甦る思い出・・・。
懐しく、心ふるえる？1時間。歌好きの皆様もどうぞ！！



職員異動のご挨拶

4月1日付けで脳ドックセンターから異動してきました、佐分利と申します。
ご入居の皆様とコミュニケーションをとり、皆様のお役に立ちたいと考え
ておりますので、お気軽にお声かけください。よろしくお願ひ致します。



課長 佐分利 永

職員昇格のご挨拶

この度、4月1日よりローズガーデン倉敷 副主任となりました。
今まで通り管理栄養士としての業務を行いながら、今後は施設の運営に
についても少しずつ関わっていきますので、ご指導宜しくお願ひ致します。



副主任 鍼野 優子

《入居者受付中》

入居者募集を行っていますので、知人の方のご紹介をぜひよろしくお願いたしました。



倉敷平成病院

社会医療法人 全仁会 住宅型有料老人ホーム

ローズガーデン倉敷

〒710-0823 岡山県倉敷市南町4-38
TEL:0120-628-114
FAX:086-435-2118
<http://www.rosegarden-kurashiki.jp>